
　門川市長は「行財政改革計画」で市民サー
ビスのカットを進める一方で、北陸新幹線
延伸計画や堀川通バイパストンネル計画は
進める方向です。税金の使い方が間違って
います。更に、京都府と一緒になって植物
園周辺の北山エリアの再開発を進めようとし
ています。税金のムダ使いだけでなく、まち
壊しまで進めるとは、許せません。

　多くの市民の皆さんから寄せられた敬老乗車証制度の改
悪に反対する請願・陳情は、7月、9月市会だけで1,478
件にも上ります。ところが、これだけ多くの声を聴かず、自民・
公明・民フの議員が市長提案の改悪に賛成しました。許せ
ません !日本共産党市会議員団は、継続審議を提案しました
が否決されました。日本維新の会と京都党議員団は、生活
保護の方も含め全員一律に29,440円の負担にすべきと修
正案を提案しましたが否決され、市長案にも反対しました。
新たに署名運動を進めましょう !

気候危機は
待ったなし

　地球温暖化対策は待ったなしで
す。ところが日本政府は石炭火力
や原子力発電に依存しています。
2030年までの思い切ったCO2
削減計画が必要です。一刻も早
く京都市も公共建築物からRE100
（再生可能エネルギー100%）を
進める必要があります。
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くらしの目線で
市政を変える

　2018年の豪雨で崩れた大岩
山について、議会で何度も質問
してきました。今、事業者が市
の指導の下、是正工事を進めて
います。頂上にあった小さな山
の産廃処理も同時に行います。
しかし、京都市は是正工事で終
わらせる方針です。熱海の土砂
崩れを見れば、安全対策は土砂
の全量撤去しかありません。

大岩山の違法盛土は
全量撤去しかない
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